



LA AGENDA DE EL INDEPENDIENTE

Los propios priistas fueron los primeros sorprendido de la propuesta del presidente nacional del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas**, para transformar a este instituto político en una sucursal mexicana de la Asociación Nacional del Rifle de Estados Unidos que pugna por la libertad ciudadana para portar armas y defenderse de los delincuentes. Esta iniciativa podría estar rompiendo la alianza programática que están tardando en construir los tres partidos de la coalición opositora, porque no fue consensuada con el PAN ni con el PRD.



Alejandro Moreno Cárdenas.